
STUV CHAMBER SOLUTIONS

VARIOFLEX2
Montageanleitung / Assembly instruction

STUV

Eckscharnier / Edge mounted hinge
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VARIOFLEX2   
Eckscharnier/ Edge mounted hinge

Anschraubbohrungen für die Scharnierböcke an Tür und Rahmen gemäß Lochbild.
Make drillings in the door and frame according to the drilling hole diagram.

Steiger mit Scharnierstift [4] in den Scharnierbock [1], der auf den Rahmen montiert wird, 
einstecken.
Insert the lower riser ram with hinge pin [4] into the hinge bracket [1] which is going to be 
installed on the door frame. 

Die Mutter [7] auf das Gewinde des Steigers mit Scharnierstift drehen.
Turn the hexagon nut [7] onto the threaded part of the ram.

Steiger [5] in den zweiten Scharnierbock [1] einstecken, dabei auf die richtige Ausrichtung 
(DIN rechts / links) achten.
Insert the upper riser [5] into the second hinge bracket [1], also checking for the correct fit 
to the opening direction (DIN right / left).

Vor der Montage der Scharnierböcke, die Keile [2] wie im Bild dargestellt, mittig einlegen.
Place the wegdes [2] as shown in the image before assembling the hinge to the door or 
frame.

Die vier Anschraubplatten [6] mittig in die vorgegebenen Anschraubpunkte ein-/ bzw. 
auflegen. Scharnierböcke mit acht Befestigungsschrauben (empfohlen werden M6 
Senkkopfschrauben) montieren und mit einem Drehmoment von max. 8 Nm anziehen. Achten 
Sie bei der Montage darauf, dass die Scharniere in einer Flucht stehen und keinen Versatz 
haben. ACHTUNG: für eine Anpassung der X-/Z-Richtung zuvor Unterlegplatten (optionales 
Zubehör) auf Tür und/oder Rahmenseite einsetzen.
Insert the four mounting plates [6] centrally into the designated mounting points. Mount 
the door and frame brackets using eight fastening screws (recommended M6 countersunk 
screws), and tighten them with a maximum torque of 8 Nm. When installing, make sure that 
the hinges are aligned and not misaligned. ATTENTION: If necessary, use shims (optional 
accessory) on frame and/or door to adjust the X-/Z-direction before tightening the screws.

Türe einhängen, Linsenkopfschraube [8] einschrauben und damit die Türe gegen Aushängen 
sichern.
Insert the door, screw in the countersunk screw [8] to secure the door from unhinging.

Die Y-Richtung wird über die Mutter [7] eingestellt.
The Y-direction is adjusted using the hexagon nut [7].

Abdeckkappen [3] aufsetzen und mit den Keilen [2] sichern - fertig.
Place the cover caps [3] and secure them with the wedges [2] - done.

Montageanleitung / Assembly instruction

Scharnierböcke / Hinge brackets1

Keile / Wedges2

Abdeckkappen / Cover caps3

Steiger mit Scharnierstift - steigend oder nicht-steigend [B] / Rams with hinge pin - rising or non-rising [B]4

Steiger - steigend oder nicht-teigend [A] / Rams - rising or non-rising [A]5

Anschraubplatten / Mounting plates6

Sechskantmutter / Hexagon nut7

Linsenkopfschraube / Countersunk screw8

F

Pos. Anz. Benennung 1 Benennung 2 Norm Teile Nr.
1 2 Bock VARIOFLEX 2.0 352100000000
2 2 Keil 2.0 ABS RAL9005 schwarz 352001000000
3 2 Kappe VARIOFLEX 2.0 352010000000
4 1 Scharnierstift 0SK433500680
5 1 Steigerstück steigend (Gussform) 0SK433501090
6 4 Anschraubplatte 3.51.0083.0.008.0
7 1 Steigerhülse steigend (Gussform) 0SK433500690
8 1 Sechskantmutter M16 x 1,5  SW19 0SK433500710
9 1 Linsenkopfschraube M3x5 - VA DIN 7985 907985023
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Parkstraße 11
D-42579 Heiligenhaus
Germany

T	 +49 (0) 20 56 - 14 5 02
E	 chamber@stuv.de
www.stuv.de

Steinbach & Vollmann GmbH
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Maßstab: 1:1
Scale: 1:1

Bohrlochbild / Drilling hole diagram
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